

COLLÈGE S^t FRANÇOIS D'ASSISE



“Un homme vaut réellement ce qu'il vaut aux yeux de Dieu et rien de plus.”

Le Collège Saint François d'Assise, libre et indépendant, dispensera un enseignement de qualité, dans un cadre bienveillant, une atmosphère familiale, studieuse, joyeuse et catholique.

Il aura pour objectif de révéler le potentiel des jeunes, afin qu'ils deviennent des adultes engagés, au service de la recherche du Juste, du Bon, du Beau et de la Vérité.

Notre programme éducatif intégral est fondé sur trois piliers : la formation intellectuelle, la formation spirituelle et la formation humaine.

LE PROJET PÉDAGOGIQUE: UNE FORMATION INTÉGRALE

➤ Formation intellectuelle : un collège qui forge l'esprit critique



Les jeunes auront accès à un équilibre entre : le contenu de la formation académique classique des matières principales et l'ouverture indispensable vers le contexte international par l'apprentissage intensif de l'anglais.

Afin d'être nourris sur le plan intellectuel, de maîtriser à minima "le socle commun des connaissances", les professeurs leur apporteront une grande exigence au niveau de la littérature française et des mathématiques. L'Histoire de France, appréhendée chronologiquement, les incitera à s'approprier leur histoire patrimoniale. Les méthodes d'apprentissages et leurs applications seront travaillées avec beaucoup d'attention. Le latin sera obligatoire dès la 6ème afin de développer la logique et la rigueur indispensables à la préparation des études avancées.

La pratique de 9h00 d'anglais par semaine et la préparation au Cambridge Assessment apporteront à nos élèves une compétence linguistique complémentaire. Les cours de sport seront donnés en anglais dans un contexte naturel et immersif.

En parallèle, les professeurs gardent à cœur l'idée d'accueillir et de faire grandir chaque jeune tel qu'il est. Qu'il soit tiré vers le haut avec ses spécificités et ses talents, qu'il prenne goût au dépassement de soi et à donner le meilleur de lui-même selon ses capacités.

En plus de l'enseignement riche, des lieux et des temps spécifiques seront mis à disposition des jeunes afin de découvrir de nouveaux centres d'intérêts pendant leur temps libre : Une bibliothèque en libre accès avec de nombreux ouvrages sélectionnés avec soin. Un autre espace sera dédié aux jeux de société, à la musique et à l'informatique.

➤ Formation spirituelle : un collège qui élève l'âme



Les jeunes doivent avoir la possibilité au collège de nourrir leur relation à Dieu dans le but de révéler le meilleur d'eux-mêmes.

→ Présence indispensable de l'aumônier : il représente une référence pour les jeunes. Il sera disponible pour assurer les cours de catéchisme, transmettre le goût de la prière, de la charité. Il sera aussi présent aux événements importants, ainsi qu'aux conseils décisionnels du collège.

→ La chapelle en accès libre révèle **la place fondamentale de la prière**. La journée des élèves commencera avec un temps de prière. Une messe par semaine sera donnée au sein de l'établissement pour l'ensemble des élèves du collège.

→ Afin de grandir dans l'intelligence de la foi, les jeunes participeront au *Parcours Biblique* de la **méthode parcours biblique**. Ignorer le texte biblique, c'est manquer de clés pour comprendre notre patrimoine culturel, comprendre la "personnalité" de Dieu révélée à travers sa Parole, ou comprendre les enjeux de notre vie personnelle ! Ce parcours interactif permet que la Bible soit vue chronologiquement, comprise et mémorisée de la Genèse à l'Apocalypse.

➤ Formation humaine : un collège qui révèle les talents

Fais briller ton trésor et deviens ce que tu es !

Nous souhaitons les accompagner vers un corps sain et une belle estime d'eux-même :

→ Sur un grand terrain en plein air, les activités sportives permettront de développer l'esprit d'équipe et l'envie de se dépasser.

→ Une après-midi par semaine, les élèves pourront révéler et développer leurs talents à travers des projets individuels et collectifs. Nous proposerons aux élèves de coopérer avec des adultes qui ont les mêmes passions. A travers ces après-midis nous permettrons aux élèves de développer leur connaissance d'eux-même : apprentissage de la prise de parole en public, savoir ordonner et synthétiser ses connaissances, des discussions sur le comportement en société, les relations amicales, l'empathie, l'entraide afin de les aider à acquérir le sens de la responsabilité, du respect de soi et des autres.



➤ Une proposition inédite à Nice !

C'est dans un esprit pionnier, libre d'innover, que nous souhaitons présenter ce projet en partenariat avec une paroisse au cœur de la ville de Nice. Ce collège novateur vient compléter le panel de ce qui existe déjà, et répond à une demande en constante augmentation à Nice, une demande qui allie la vie de travail, de foi, de bilinguisme, d'exigence et d'ouverture au monde.



"Pour commencer nous allons faire de petites choses faciles. Petit à petit, nous nous attaquons aux grandes. Et quand les grandes choses seront faites, nous entreprendrons les choses impossibles." Saint François d'Assise